
質問者 質問項目

富山　恵二
（自由民主党）

１　グランドニッコー淡路の経営状況について
２　播磨科学公園都市における先端技術の実証実験について
３　播磨科学公園都市の企業誘致について
４　播磨科学公園都市の活用について

質問者 質問項目

竹内　英明
（ひょうご県民連合）

１　企業庁・地域整備事業会計の土地を時価評価していないことについて
（１）売却前の土地資産である「未成事業資産783億円」の65％にもあたる506億円
の進度調整地について低価法を適用せず、原価法を適用して簿価で計上しているの
に、そのことを注記しないことについて
 (２) 基準見直し決定から10年、なぜまだ時価評価による低価法の適用逃れを続け
ているのか
 (３) 地方財政健全化法に基づく土地の時価評価とそれをもとに算定した2020年度
の貸借対照表について
 (４) 企業庁(地域整備事業会計)が東京証券取引所に上場していると仮定すれば、
株価はストップ安、価格は4分の1、監理銘柄指定となってもおかしくないこと
 (５) 時価評価回避による資本の過大算定についての齋藤知事の受け止め

質問者 質問項目

北野　実
（自民党兵庫）

１　播磨科学公園都市の将来について
２　淡路夢舞台の活用について
（１）大阪・関西万博を契機とした誘客について
 (２) 施設の有効活用について
３　メガソーラープロジェクトについて
（１）収益と推移について
 (２) プロジェクトの今後について

質問者 質問項目

伊藤　勝正
（公明党・県民会議）

１　市町と連携した産業拠点の整備
２　地域振興拠点施設の運営について
（１）青野運動公苑の運営について
（２）淡路夢舞台の運営について
　　①　施設の利用実績について
　　②　淡路夢舞台の今後の展開について

質問者 質問項目

高橋　みつひろ
（維新の会）

１　関西学院大学神戸三田キャンパスとの提携について
２　水道事業について
（１）コロナ禍での水道料金３０億円免除のスキーム改善について
（２）水道施設の老朽化対策について
（３）水道事業の民営化について
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目
もあります。


